

Lors de cette journée consacrée à la ville de Noyon – ville d’art et d’histoire – le rendez-vous était fixé devant la mairie



Le groupe a pu admirer la fontaine du Dauphin, commémorant le mariage de Louis XVI et de Marie-Antoinette



La mairie a été construite au XVI^e siècle, dans le style gothique flamboyant. A noter que Noyon est commune depuis 1188



La façade de l'édifice offre une très belle décoration représentant des végétaux et des animaux



Cette façade est également décorée de niches où, malheureusement, il n'y a plus de statues



Dans l'escalier de l'Hôtel de ville, on trouve un très grand tableau représentant « La remise de la Légion d'Honneur à la ville »



Cette peinture, de même que 4 bas-reliefs réalisés à l'occasion de l'Exposition Coloniale de 1931, sont dus à un natif de Noyon, Emile Pichon



Cet artiste avait un frère, Joseph Pichon, lui aussi peintre, sculpteur et décorateur de théâtre. Il est surtout connu pour avoir dessiné les albums de Bécassine



